

# *Cuba, voix de la Palestine au nom des partisans de la Charte des Nations unies*

---



Nations Unies, 10 mars (RHC) Cuba, au nom du Groupe d'Amis pour la Défense de la Charte des Nations Unies, a dénoncé lundi la situation humanitaire en Palestine, la décrivant comme l'un des conflits les plus douloureux de l'histoire moderne.

Lors de la séance d'ouverture de la 69e session de la Commission de la condition de la femme (CSW69), la deuxième secrétaire de la Fédération des femmes cubaines (FMC), Zonya Rivero, a mentionné les niveaux sans précédent de violence, de mort et de destruction dans la bande de Gaza au cours des 17 derniers mois.

La dirigeante cubaine a déploré le bilan tragique de plus de 48 000 civils tués et 110 000 blessés à la suite de l'agression israélienne contre Gaza.

« Cette brutale agression militaire israélienne dans le territoire palestinien occupé et l'occupation coloniale illégale des terres palestiniennes continuent de causer des souffrances et des douleurs, tout en empêchant la pleine jouissance des droits de l'homme », a-t-elle averti.

La deuxième secrétaire de la FMC a également souligné l'impact disproportionné du conflit sur les femmes et les jeunes filles, qui représentent une grande partie des victimes.

Selon les données du Haut Commissariat aux droits de l'homme, près d'un tiers des victimes sont des femmes.

Elle a ajouté que l'ONU-Femmes avait mis en garde contre la crise sanitaire à laquelle sont confrontées les femmes de la bande de Gaza, notamment les femmes enceintes et les nouvelles mères.

La représentante cubaine a réaffirmé la position du Groupe des amis pour la défense de la Charte des Nations unies dans sa solidarité inébranlable avec la cause palestinienne et son engagement à soutenir les femmes et les filles qui résistent à l'occupation.

Elle a également appelé la communauté internationale à s'engager à remplir ses obligations et à ne pas laisser les femmes palestiniennes subir ce sort injuste.

Mme Rivero a réitéré la profonde inquiétude du groupe face aux récentes déclarations montrant l'intention de s'emparer de Gaza, de déplacer de force le peuple palestinien et de promouvoir les plans d'annexion israéliens en Cisjordanie.

Le Groupe d'amis pour la défense de la Charte des Nations unies a réaffirmé son engagement à soutenir la cause palestinienne, à parvenir à l'indépendance de l'État de Palestine et à trouver une solution juste, globale et durable à cette question.

Une solution à deux États qui permettra de réaliser l'indépendance d'un État palestinien souverain et viable, basé sur les frontières d'avant 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale.

« L'avenir des femmes et des filles palestiniennes, leur développement intégral et le plein respect de leur histoire et de leur culture sacrées, ainsi que leur rôle central dans la société, font partie intégrante de la fondation de l'État de Palestine et sont essentiels pour surmonter des décennies de violence, d'oppression et de siège incessants », a-t-elle déclaré.

Il est de notre devoir commun d'honorer la dette historique envers la Palestine et de réaliser ses droits inaliénables à l'autodétermination et à l'indépendance », a conclu Mme Rivero López au nom du Groupe d'amis pour la défense de la Charte des Nations unies. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378429-cuba-voix-de-la-palestine-au-nom-des-partisans-de-la-charte-des-nations-unies>



**Radio Habana Cuba**